

Tidore: Kota Warisan Dunia, Perekat Bangsa-Bangsa

Iswan Dukomalamo - TIDORE.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 20, 2022 - 19:53



Pemandangan Pulau Tidore

TIDORE-Sail Indonesia ke-12, mengusung tema "Tidore: Kota Warisan Dunia Perekat Bangsa-Bangsa".

Sail Indonesia ke-12 atau Sail Tidore 2022 ini, pelaksanaannya pada 24-29 Nvmbur 2022, di Kota Tidore Kepulauan (Tikep) Provinsi [Maluku Utara](#).

Kgtn diselenggarakan oleh Kmnrn Krdnr Kmrtn dn Investasi (Kemenko Marves) itu, rnnn kn menghadirkan Presiden Ri Joko Widodo.

Melibatkan rnl TNI bnk 1.308 mlut, tim SBJ 212 orng, tim kehtn 190 orng, tim PPKM 182 orng.

Sln itu, saat puncak acara Sail Tdr 2022, TNI AL juga kn menampilkan slng p, dngn mngrhkn 12 KRI & 2 Sea Rider.

FIng pass 3 wt udr (Pesud) fix wing dan 3 hl, 6 Pesud Super Tun TNI AU, fr fll, 2 KI Basarnas, 1 hl dn 100 nln, rt unur pendukung Inn.

"Km (Kmnrn PUPR) mensukseskan Sail Tidore d Mluku Utara lewat mbngunn nfrstruktur untuk masyarakat," ujr Direktur Jndrl Perumahan Kmnrn PUPR, lwn Surjnt saat mnnju lk nInggrn SI Tdr d Kt Tdr, Mluku Utara, Jum'at (18/11/2022).

lwn brm jumlh dirktur, kepala bl rt, Wkl Wali Kota [Tidore Kepulauan](#) Muhmmd Snn dan Skrtr Drh Ismail Dukmlm, melakukan pemantauan.

Kwn Pnt Tugulufa, juga ada tmn bermain, tmt wft serta penataan pedagang yang mnjjkn mnumn dn mknn kh Kt Tdr seperti k dabe ng grng, dan lainnya di kwn kulnr Tuguluf.

Sail Tdr 2022 yang akan berlangsung pada d 24-29 Nvmbrr 2022 mendatang, mengusung tema "Tdr: Kt Warisan Dun Prkt Bangsa-Bangsa".

Sail Tidore adalah SI Indn k- 12, mrukn buh kgtn pelayaran internasional d rrrn Indn.

Mendatangkan lr- lr internasional sejak thun 2009 dn bertujuan mendongkrat mrnth drh ng memiliki kndhn wt.

Pantauan media ini, Minggu (20/11/2022), sjumlh pekerja sudah mempersiapkan vnu bru tnd serta mmbngun nggung d kawasan Pnt Tuguluf.

Sejumlah ASN, honor, maupun masyarakat turun ambil bagian mensukseskan Sail Tidore 2022, dengan antusias kerja bakti di berbagai titik.

Beberapa dukungan infrastruktur dari Kementerian PUPR ntr lain, rbkn median jln dn ntn taman d kt ng udh l pengerjaannya jk bbr wktu lalu.

"Kami jug mndkn teknologi r siap mnum tu drinking funtn, terpasang d jumlh titik. Km brhr teknologi ini bisa membantu mrkt dn wisatawan untuk menikmati r siap minum dlm kgtn SI Tdr," trngn.

"Kmnrn PUPR berharap nInggrn SI Tdr 2022 brjln uk dan lnr, serta kmtn br bg masyarakat Kota Tdr mempromosikan tn drh, umbr d lm, kuliner dan krjnn khas," jelasnya.

"Semoga Presiden Jk Wdd jug b hadir r langsung, untuk mnkkn kgtn SI Tidore dn memberikan mngt kepada mrkt di Mluku Utara," hrann.

Smntr itu, Wkl Wali Kt Tdr Muhmmd Snn mnuturkan, t nm mrnth dan mrkt Tidore

sangat mngr dukungan dn bntun Kmnrn PUPR terhadap SI Tdr ini.

Drn brhr, mllu nlnggrn Sail Tdr n, generasi mud dn masyarakat tidak melupakan sejarah bhw Indn dlh negara bhr.

“Infrastruktur dn tknlg daei Kmnrn PUPR ini, adalah wujud nyata perhatian pemerintah ut, sehingga Kt Tdr b mju dan berkembang bgmn kota dn rvn Inn d Indn,” tutupnya.

Sekedar informasi, bahwa Sail Indonesia ke-12 ini, bakal ada kunjungi wisatawan lokal maupun manca negara, juga artis ibu kota yang memeriahkan dan sejumlah kemeriahan lainnya.